

"Und ich sag´ kein Sterbenswörtchen!" – oder: Wenn demenzkranke Menschen sterben

Alle Menschen sterben irgendwann – auch demenzkranke Menschen.

Sie sterben entweder an Komplikationen der Demenz, an anderen Krankheiten oder einfach aus Altersgründen. Die Krankheit Demenz stellt uns vor besondere Herausforderungen, wie begleite ich also demenzkranke Menschen würdevoll bis zum Schluss? An diesem Abend gehen wir dieser Frage nach und erhalten wertvolle Einblicke und Hinweise für diese außergewöhnliche Situation.

Ort: Hospiz Ambulant, Vogteistr. 5, Weingarten

Termin: Donnerstag, 15.06.2023, 19 Uhr

Referentin: Marion Müller, Mitarbeiterin des ambulanten

Hospizdienstes Weingarten

Wir bitten um telefonische Anmeldung: 0751 180 56 382